

Mitteilungen aus der Schulleitung

Advent an der Schule Eschenbach

Die Adventszeit wurde am diesjährigen Adventsmarkt eingeläutet, an welchem Schüler/innen der Sekundarschule ihre frischgebackenen Gritibänzen verkauften.





Weihnachtsstimmung kommt nicht nur durch die weisse Pracht auf, sondern macht sich auch in und um die Schulhäuser bemerkbar.

In der Basisstufe werden den Kindern verschiedene weihnachtliche Geschichten erzählt.

Auf der Primarstufe sorgt die Eingangsdekoration für weihnachtliche Stimmung und der von allen Klassen dekorierte Weihnachtsgeschichtenplatz dient als Erzählecke für Weihnachtsgeschichten.



Alles Gute zum Jahreswechsel!

Zum Jahreswechsel bedanken wir uns herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen, welches wir im Jahr 2023 erfahren durften. Die Schule Eschenbach freut sich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern im Jahr 2024. Wir wünschen Ihnen wunderbare Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.